

Dissertation - Lycée Corneille, Rouen, classe de 3ième A

Numéro d'inventaire : 2015.21.40.3

Auteur(s) : Marcel Desbled

Type de document : travail d'élève

Période de création : 2e quart 20e siècle

Date de création : 1937

Matériaux et technique(s) : papier

Description : Copie à réglure simple, au nom du lycée

Mesures : hauteur : 22,1 cm

largeur : 17,1 cm

Mots-clés : Dissertations littéraires, résumés, analyses, commentaires composés

Élément parent : 2015.21.40

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : Non paginé

Commentaire pagination : 2 p.

Lieux : Rouen

Nom de l'Elève
Desbbed Jean

Date 18 mars 1937

LYCÉE CORNEILLE, Rouen

Classe de 3^{me} A

Devoir de Français

Dissertation

Lancey critique le jugement de Boquelin cadet sur le seul point qu'Argan est ou n'est pas malade imaginaire. Lancey très adroitement démontre le jugement de Boquelin. Argan est vraiment un malade imaginaire. Boquelin, lui, dit qu'il est malade imaginaire, mais "plein de santé". C'est aussi insupportable, mais Lancey estime que c'est assez différent du malade imaginaire. C'est Molier qui ajoute ce trait, rendant le personnage comique à l'excès. Dans Boquelin cadet, la maladie est une mauve idée fixe, alors que dans Lancey, elle est presque

Discussion
insuffisante

des
exemples!

m.d.